

Original & Fälschung



Das Wiener Journal Suchbild - Tiergarten Schönbrunn-Spezial
Poitou-Esel (*Equus africanus f. asinus*)



Das rechte Bild unterscheidet sich vom linken durch fünf Fehler.

Foto: Harald Oesterle

Der Poitou-Esel ist nach der im Westen Frankreichs liegenden Region Poitou-Charentes benannt. Die Eselrasse wurde und wird vorwiegend für die Maultierzucht verwendet und nicht für die Arbeit eingesetzt. Der aus Frankreich stammende Esel ist der schwerste Esel überhaupt. So hat das Tier schwere Knochen und einen kräftigen Brustkorb. Das Kastanien- bis schwarzbraune zottelhaarige Fell und die starke Behaarung der langen Ohren sind weiter charakteristische Merkmale.

Ein Suchbild erscheint jeden Freitag im Wiener Journal, die wöchentliche Farbbeilage der Wiener Zeitung.

WIENER ZEITUNG ■